



## **GROUPEMENT DEPARTEMENTAL Des Services Publics et Santé DE LA SAVOIE FORCE OUVRIERE**

**Après le succès des grèves et manifestations du 30 janvier  
dans les EHPAD, poursuivre et amplifier la mobilisation !**

Le profond mouvement qui s'est exprimé le 30 janvier dans tous les EHPAD du département démontre que les salariés ne sont plus résignés à accepter la dégradation continue des conditions de travail et la détérioration de la prise en charge de nos aînés.

Rappelant les revendications précises sont les suivantes :

- Un agent pour un résident , tel que prévu par le plan solidarité grand âge de 2006
- Abrogation des dispositions relatives à la tarification (loi du 28 /12/2015)
- Arrêt de la convergence tarifaire
- Augmentation des salaires et des carrières, dans le cadre des statuts et conventions collectives

Tous ont décidé de lutter pour inverser le cours d'une politique toujours plus austéraitre.

Forts de ce premier succès, les salariés et agents des EHPAD attendent du Président de la République qu'il reçoive l'intersyndicale nationale et ouvre des négociations immédiates.

Depuis le 30 janvier, le gouvernement ignore la mobilisation et propose de mettre en place une commission sur la bientraitance ! Grosse plaisanterie ! Cette proposition peut être qualifiée de provocation et d'insulte !! Les personnels sont déjà formés à bien traiter les patients, quelle utilité de cette commission ? Il suffisait juste d'avoir les moyens de réaliser le travail comme il faut ! Parler de bientraitance quand on a 10 minutes à consacrer à une personne âgée (pour sa douche), c'est juste une grande plaisanterie !

Ce qui a changé depuis le 30 janvier, c'est que les personnels, soutenus par les directeurs, ont décidé de dire « nous ne nous tairons plus ! »

C'est pour cela qu'ils seront à nouveau en action le 15 mars à CHAMBERY, place Caffé à 10h avec les retraités.

**Rassemblement**

**Jeudi 15 Mars à CHAMBERY**

**Pour la défense de nos EHPAD**

**à 10 H - Place CAFFE**